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第 36回 全体安全会議 

「違反！事故！ゼロへの挑戦！」 

 
 

皆さん、初めまして!! 7月号さくらだより編集長を務めます竹内です!! 1年前は「PC?パンナコッタ？」なんて

ネタにされてた程パソコンに疎かった私でした。 が、PC教室に半年通いタイピングを覚え、Word、Excel、

PowerPointの違いも分かるようになり、編集も出来るようになりました。 こうして少しずつでも成長し、変化を

感じることが心地良くなってきたわたくし竹内 45歳♪ これからも新しいことにチャレンジしていこうと思いま

すので、どうぞ宜しくお願い致します!! 

今年、桜運輸も 50年目を迎えました。    この 6月から始まったこの期に「何か新しい取り組みをしていか

なくては」と感じ、「ヨシッ! 今回の全体安全会議はドライバー主体でのプレゼン大会をしよう!!」とみんなを巻

き込んでみました。 テーマは「違反！事故！ゼロへの挑戦！」とし、各部署が様々な安全への取り組みを 7

分間で発表しました。プレゼン本番も熱かったんですが、発表までの打合せから伝わる真剣さがとても熱く、

とっても良い刺激を受けました。 今後もドライバーを巻き込んだ全体安全会議を続けて行こうと思います。 
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今回、違反！事故！ゼロのテーマ

にあわせて、深夜運行・焦らない！

急がない！心にゆとりをもって・出

発前の確認など様々な危険箇所、

安全への取り組みを 3 名のドライバ

ーがプレゼンいたしました。皆さん

真剣に聞き入ってました。 

エコドライブが社内で定着してきた結果、 

今回は 26名と半数近くの達成者がいました。 

今後全員が達成することが目標ですね!! 

 

今回のセクハラ教

育は“マタハラ”に

ついてです。「また

子供産むの？」

「産休が使えてい

いね」「辞めない

の？」は NGです。 

出発前の 

“たちつてと”

確認ヨシ!! 

事故のない

深夜運行を!! 

正しい指差呼称

を実演します!! 

打合せ風景 
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先月、紹介頂きました配車新人のくろきっちです。 

「わからない事だらけで、毎日ヒヤヒヤしながら仕事をしています･･･」（汗） 
 

竹内： 何が一番大変？ドライバー歴長いから配車で車を回すのは大丈

夫じゃない？ 

黒木： 電話が苦手っす・・ 

竹内： 分かる I内緒だけど俺も初めの頃は電話鳴っても聞こえんフリしと

ったし。（笑） 

黒木： なかなかチキンっすねぇ。 僕、苦手だけど出てますし。 

竹内： 「ただいま後藤さんは電話中です」とか身内に“さん”付けてるヤツ

に言われたくないねぇ。 社長のマナー講習しっかり聞いとけ!! 

逆ギレするなんて大人気ない．．．。 苦手を克服できるよう頑張ります!! 

AED（Automated External Defibrillator） 
経営理念のひとつに社会に貢献することを掲げ、それを行動に移すべく先日当社２階会議室に AED を設置し

ました。 基本、初めて触る人でも使える作りになっていますが、いざとなるとパニックになり使えなくなってしま

うものです。 そんなパニックを少しでも抑えようと AED講習を事務所全員が受けました。 

ご存知でしたか？心肺機能停止症例数は年間約 7.5万件あるそうです。(ビックリ①) 

ピンとこないですよね？交通事故死(4117人/年)で比較すると約 18倍。 

そして、なんと AED は止まった心臓を電気ショックで動かすのではなく、電気を流すことで痙攣している心臓を

一旦止めることが本来の AEDの目的なんだそうです。(ビックリ②) また、痙攣を止める必要がない時は「電気

ショックは必要ありません」ってしゃべって教えてくれるんです!! 

賢すぎる!! (オレより全然賢い!! やるなぁ AED。) 

一番大事な事は胸骨圧迫(心臓マッサージ)だそうです。 

救急車を待っているだけでは蘇生率が下がるので、すぐに胸骨圧迫が 

必要だそうです。 AEDは胸骨圧迫の効率を格段に上げるツールの 

ひとつであり、胸骨圧迫を続けることが脳や体全体に酸素と血液を送る 

ために必要とのことでした。 

短い時間でしたが知らない事を、多く学んだ貴重な時間でした。 
 

会長：俺が一番に使うかも知れないからしっかり使い方聞いとけよ～♪ 笑えませんてぇ(竹内) 
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先日 BS11「中小企業ビジネスジャーナル」に出演した時の話。 

私の尊敬する立教大学の山口義行教授からお話をいただき、 

初のテレビ出演が実現しました。初めてのスタジオ収録は当然のごとく緊張の連続。 

しかも簡単すぎる打ち合わせでよく分からないまま本番。 

質問内容はそれなりに決まっていましたが、実際はその通りに進む訳もなく、アドリブに冷や汗を 

かきながら終わった・・という感じです（‘д`） 自分の会社の事なのに伝えるのって難しい！！ 

ちなみに当日教えてもらったことは、｢口角を上げる！足は揃えると太く見えるから片足ずらして｣

のふたつ。おかげで終わった瞬間足がつりそうでした(泣) 

放送を見て、会社の代表として伝えることはある程度伝えられたかな・・ 

という満足感はありましたが、それよりも化粧の濃かったこと（゜д゜）！ 

それだけが心残りな、テレビ初出演でした(苦笑) 

 

 

 

続・「中小企業ビジネスジャーナル」 

スタジオ収録の裏話編 

初代編集長で

あり幻のさくら

だよりを世に生

み出せ．．． 

てない(泣) 

が、初代の意

地を見せます!! 

次号は 

H28.6 月末 
作ってみて奥の

深さに色々関

心！ダメだしも

多く・・ 

編集長見習い

でした・・（笑） 


